

LOS RESTOS DE COLON

La resonante polémica histórica suscitada con motivo del hallazgo de los restos de Colón el memorable 10 de septiembre de 1877, en la Catedral de Santo Domingo, se ha renovado, como otras veces; ahora con ocasión de la aparición del libro **La Prueba Plena** del R.P. Cuartero y Huerta, impugnado violentamente por Fray Cipriano de Utrera y en nuestros días rechazado doctamente por el académico Lic. Pedro Troncoso Sánchez.

Ello ha dado lugar a la publicación de otros artículos, aquí y en España, que hemos recogido en esta edición de CLIO.

Huelga señalar que en este último esclarecimiento de la gran polémica hay nuevos testimonios favorables a la tesis dominicana de la autenticidad del hallazgo de 1877.